

ABSTRAK

Muzakkir M, (dibimbing oleh Muhlis Madani dan Abdi) *Pengembangan Kapasitas Pegawai Melalui Pembinaan Teknis Penanggulangan Kebakaran Pada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Takalar*

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa dan mendeskripsikan Pengembangan Kapasitas Pegawai Melalui Pembinaan Teknis Penanggulangan Kebakaran dan menganalisa dan mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi Pengembangan Kapasitas Pegawai Melalui Pembinaan Teknis Penanggulangan Kebakaran Pada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Takalar. Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif sedangkan tipe penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Data dikumpulkan dari hasil wawancara, kemudian dianalisa berdasarkan indikator membangun pengetahuan, kepemimpinan, membangun jaringan, menghargai komunitas, dan dukungan informasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa untuk membangun pengetahuan lebih kepada pengetahuan teknis untuk melaksanakan pencegahan dan penanggulangan kebakaran seperti pada kemampuan sosialisasi aparatur dalam kepada masyarakat. Penilaian terhadap kinerja pemimpin bidang pemadaman kebakaran tidak dapat diukur dari seberapa banyak kebakaran yang telah di atasi tapi pada kemampuan dia dalam menekan potensi-potensi terjadinya kebakaran. Pada aspek membangun jaringan menunjukkan bahwa dalam pelaksanaan tugas memerlukan jaringan yang melibatkan beberapa Dinas terkait seperti PDAM yang dapat membantu Suplai Air dalam tangki selain itu Pemadam Kebakaran juga berkoordinasi dengan BPBD dalam pelaksanaan tugas yang melibatkan bencana kebakaran. Pada aspek komunitas menunjukkan penguatan komunitas sebagai bagian dari pengembangan kapasitas Pemadam Kebakaran merupakan hal yang penting sebagai contoh dari kepala dusun dan kepala komunitas masyarakat dapat bekerjasama meskipun dalam bentuk komunikasi yang terbatas yaitu radio dan aspek dukungan informasi menunjukkan Pemadam Kebakaran Kabupaten Takalar menerima informasi dari masyarakat, informasi yang diterima diproses sesuai mekanisme cara pemadaman kebakaran.

Kata Kunci: Pengembangan, Kapasitas Pegawai, Pembinaan Teknis